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Dimanche matin, à 09h30, le député Hervé Féron a assisté à l’assemblée générale du comité
FNACA de Villers-lès-Nancy, invité par son président, M. Bernard Klein. Le président
d’honneur de la FNACA de Villers, Jean Bernadaux, était également présent, et Pascal
Brenneur, conseiller municipal délégué aux Anciens Combattants, représentait le maire de
Villers-lès-Nancy, Pascal Jacquemin. Plus de cinquante membres avaient fait le déplacement,
dont des Ludréens. 

Monsieur Klein a rappelé que l’assemblée générale doit rester le moment fort d’une
association, car c’est une façon de remercier les membres du conseil d’administration pour
leur investissement tout au long de l’année. C’est aussi un moment de recueillement en
souvenir des anciens combattants ou épouses d’anciens combattants décédés lors de l’année
qui vient de s’écouler.

Assemblée générale du comité FNACA de Villers. Aux côtés d’Hervé Féron, de gauche à
droite : Bernard Klein, le Président, Pascal Brenneur, conseiller municipal au maire de Villers,

délégué aux Anciens Combattants, et Jean Bernadaux, Président d’Honneur.

La FNACA est la 1ère association d’anciens combattants en France. Ses membres constituent
aussi la dernière génération à avoir connu le feu. A ce titre, la FNACA revendique la
commémoration du cessez-le-feu de la guerre d’Algérie, le 19 mars. Cette année, les comités
ont d’ailleurs célébré les 50 ans de ce cessez-le-feu. Hervé Féron, très favorable à la
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reconnaissance de cette date, y a d’ailleurs participé en plusieurs lieux en 2012, et vient de
déposer une question écrite pour demander à M. Kader Arif, Ministre délégué aux Anciens
Combattants, la reconnaissance de l’événement. En tant que maire, il signale également que
Tomblaine est l’une des premières communes de Meurthe-et-Moselle à avoir donné le nom de
cette date à une rue, dès 1986. 

Dans son intervention, Hervé Féron a rappelé que lors de la précédente législature, il a été
sans doute le député qui est intervenu le plus sur les revendications de la FNACA auprès du
Ministre, sur des sujets tels que la revalorisation de la pension du combattant, la revalorisation
de l’allocation différentielle de solidarité pour les veuves… La voix de la FNACA est donc portée
au niveau national. 

Il a ensuite salué les porte-drapeaux, toujours présents lors des cérémonies, et qui ont le devoir
important d’entretenir la mémoire, de faire en sorte que les générations futures ne revivent plus
la guerre, et de transmettre leurs témoignages aux plus jeunes. C’est en effet en ayant
connaissance de l’histoire qu’on construit l’avenir, le lien social. Car si les jeunes Français
n’ont pas connu la guerre dans leur pays, Hervé Féron rappelle cependant qu’ils sont
constamment dans l’angoisse, avec les difficultés qu’ils connaissent…

La « matinée FNACA » s’est poursuivie à midi. Hervé Féron est allé rejoindre les membres du
comité de Tomblaine. Son président, M. Pelletier, et tous les membres, l’ont accueilli
chaleureusement, comme à l’habitude, et ensemble, ils ont partagé un apéritif convivial.

Entre temps, à 11h00, le député s’est rendu à Jarville, pour l’inauguration de la Fête des
Pommes. Le travail réalisé par Dominique Anceaux, adjoint au maire de Jarville délégué au
Sport, à la Culture et à l’Animation, et par l’ensemble des bénévoles, est remarquable. 

Plus de 150 exposants étaient présents et, malgré la pluie, la bonne humeur était au rendez-
vous !
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Inauguration de la fête des pommes à Jarville, avec le Maire, Jean-Pierre Hurpeau.

Et dimanche après-midi, le député est allé voir Hugo F. chanter au Magic Miror à Nancy, dans
le cadre du NJP. Excellente prestation d’Hugo F. !
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